

N.A.D.H. plus TRYPTOPHAN  
**TX | IO**®  
ENTSPANNT DIE NERVEN

Diese einzigartigen und international in der Rezeptur (Formel) geschützten N.A.D.H. plus Lutschpastillen mit TRYPTOPHAN, GINSENG, TAURIN und COENZYM 1 N.A.D.H., entspannen den Körper und die Nerven.

## PRODUKTINFORMATION

Für die zusätzliche Ernährung mit N.A.D.H., TRYPTOPHAN, GINSENG und TAURIN!

Um körperlichen und geistigen Anforderungen in Beruf und Freizeit gewachsen zu sein, sollte man speziell zur körperlichen und nervlichen Entspannung, auf vitalstoffreiche Ernährung achten. Alltagstress, Hektik, zu wenig Ausgleichsbewegung, Schlafmangel, beeinträchtigen die Leistungsfähigkeit und Lebensqualität. Der Körper wirkt ausgebrannt, ein BURN OUT SYNDROM kann oftmals die Folge sein.

**TX | IO** ergänzt die Nahrung und führt dem Körper zusätzliches Energie übertragendes **COENZYM 1 N.A.D.H.** (Nicotinamid-Adenin-Dinucleotid-Hydrid) in konzentrierter Form zu. **COENZYM 1 N.A.D.H.** kann die Belebung des Zellstoffwechsels und die Anregung der Stoffwechselvorgänge unterstützen und beschleunigen. Mit einem zusätzlichen Gehalt an **TRYPTOPHAN, GINSENG** und **TAURIN**, kann **TX | IO** ergänzend und unterstützend auf die Entspannung der Nerven wirken.

### Was ist TRYPTOPHAN?

**TRYPTOPHAN** ist eine essenzielle Aminosäure und Vorläufer von zwei lebensnotwendigen Verbindungen in unserem Körper – Serotonin (Schlafhormon) und Niacin (Vitamin B<sub>3</sub>). **TRYPTOPHAN** kann positiv auf die Schlaflosigkeit einwirken die natürliche Entspannung der Nerven unterstützen und zur Verkürzung der Einschlafzeit beitragen.

### Was ist GINSENG?

Ginseng wirkt anregend und sehr beruhigend auf das zentrale Nervensystem, unterstützt gleichzeitig die Aufnahme-, Reaktions- und Leistungsfähigkeit. Seine beruhigende Wirkung macht sich besonders in Stresssituationen, Ängsten und Überreizungen stark bemerkbar. Ginseng fördert den gesunden Schlaf sodass der Schlafrhythmus ungestört bleibt.

### Was ist TAURIN?

**TAURIN** ist ein wirksames Antioxidans. Es kann eine stabilisierende „beruhigende“ Wirkung auf leicht stimulierbare Zellmembranen hervorrufen, wie sie bei Herz und Nerven vorkommen. Der wichtigste Aspekt von Taurin ist seine Eigenschaft, Stoffen den Übertritt in die Blutbahnen zu erleichtern. **TAURIN** kann daher zu einer besseren Aufnahme von **TRYPTOPHAN, GINSENG** und **COENZYM 1 N.A.D.H.** beitragen.

### Was ist COENZYM 1 N.A.D.H. ?

**COENZYM 1 N.A.D.H.** ist in jeder Zelle des menschlichen Körpers vorhanden, weil es für die Energieproduktion der Zelle unbedingt notwendig ist. Ohne **COENZYM 1 N.A.D.H.** kann die Zelle keine Energie produzieren. **COENZYM 1 N.A.D.H.** ist an mehr als 1000 Stoffwechselvorgängen im menschlichen Organismus beteiligt und schützt als potentes Antioxidans vor einem Übermaß an freien Radikalen.

### Was bewirkt TX | IO?

Unsere Lebensstil ist häufig gekennzeichnet durch geistige körperliche Anstrengungen, Stresssituationen, Überbelastung, nicht „Abschalten“ können, verbunden mit Einschlafstörungen. Zusätzliche Gaben von Coenzym 1 N.A.D.H.-**TRYPTOPHAN, GINSENG** und **TAURIN**, wie in **TX | IO** enthalten, liefern einen natürlichen Beitrag zur raschen, wirksamen Verbesserung der Situation. **TRYPTOPHAN** kann auf die Entspannung des Körpers und die natürliche Beruhigung des Nervensystems unterstützend wirken und folglich eine Verkürzung der Einschlafphase beschleunigen. **COENZYM 1 N.A.D.H.** und **GINSENG** können gleichzeitig den unterstützenden Aufbau der Zellenenergie auf natürliche Art erhöhen und die energetische Balance (Energieausgleich) im Körper forcieren.

### Wann nimmt man TX | IO ein?

Zur körperlichen, geistigen und nervlichen Entspannung, insbesondere bei Einschlafstörungen, hervorgerufen durch geistige und körperliche Anstrengungen („Stress“ – Überbelastung – nicht „Abschalten“ können).



**Verzehrempfehlung:** Bei Bedarf 1-2 Lutschpastillen unter die Zunge legen und zergehen lassen. Die Lutschpastille löst sich rasch auf.

**Hinweis für Diabetiker:** 1 Lutschpastille enthält 0,01 BE

N.A.D.H. plus TRYPTOPHAN

**TX | IO**®

RELIEVES YOUR STRESS

These unique and internationally patented TRYPTOPHAN Lozenges with COENZYM 1 N.A.D.H. and TAURIN, helps the relaxation of the body and the nervous system.

## CUSTOMER INFORMATION

For additional nutrition with **TRYPTOPHAN - GINSENG - COENZYM 1 - TAURIN!**

In order to cope with the physical and mental demands of professional life and leisure time, attention should be paid to a vitamin rich diet, especially for physical and neurological relaxation. Every day stress, hectic schedules, inactivity and sleep deprivation affects ones capabilities and ones quality of life. The body simply burns out and "BURN OUT SYNDROM" can result.

**TX | IO** supplements the diet and feeds the body with additional energy **COENZYM 1 N.A.D.H.**, also known as N.A.D.H.(Nicotinamid-Adenin-Dinucleotid-Hydrid) in an organic, concentrated form. **COENZYM 1 N.A.D.H.** accelerates and aids the metabolic rate and can catalyse metabolic reactions.

**TX | IO** with additional amounts of TRYPTOPHAN, GINSENG and TAURIN can aid the relaxation of the nervous system and at the same time balance the energy systems in the body.

### What is TRYPTOPHAN?

**TRYPTOPHAN** is an essential amino acid and messenger of two vital compounds in our body – Serotonin (sleep hormone) and Niacin (Vitamin B<sub>3</sub>). **TRYPTOPHAN** can affect insomnia in a positive way by relaxing the nerves naturally and shortening the time needed to fall asleep.

### What is GINSENG?

Ginseng has a stimulating and calming effect on the nervous system. Ginseng supports the host response and performance. His calming is particularly effective in anxiety and stress. Ginseng promotes healthy sleep.

### What is TAURIN?

**TAURIN** is a powerful anti-oxidant. It can evoke a stabilising "calming" effect by gently stimulating cell membranes, like those found in heart and nerve ends. **TAURIN** stabilises the heart cells and can help to increase heart muscle activity. The most important aspect of Taurin is it's ability to aid the transfer of substances into the bloodstream. Thus securing a higher absorption rate of TRYPTOPHAN and **COENZYM 1 N.A.D.H.**, especially in the heart and the brain.

### What is COENZYM 1 N.A.D.H. ?

**COENZYM 1 N.A.D.H.** is found in each cell in the human body as it is vital for the energy production in the cell. Without **COENZYM 1 N.A.D.H.** the cell can not produce energy.

**COENZYM 1 N.A.D.H.** is involved in more than 1000 metabolic reactions in the human body. The most important are:

- **COENZYM 1 N.A.D.H.** can increase the **ATP** production (cell energy) in a natural way which in turn boosts the cells energy production.
- **COENZYM 1 N.A.D.H.** can assist the repair of damaged cells.
- **COENZYM 1 N.A.D.H.** strengthens the immune system.
- **COENZYM 1 N.A.D.H.** being a potent anti-oxidant, protects the cells from unknown bodies.

### What is the effect of TX | IO ?

Our lifestyle is often characterised by mental and physical overloading, ranging from problems with insomnia to total exhaustion.

Improvements can be easily achieved by supplementing the diet with **COENZYM 1 N.A.D.H.**, **TRYPTOPHAN**, **GINSENG** and **TAURIN**, as contained in **TX | IO**.

**TRYPTOPHAN**, **GINSENG** and **TAURIN** can effectively aid the relaxation of the body and a natural tranquil state of the nervous system. Thus evoking a natural tiredness – drowsiness.

**COENZYM 1 N.A.D.H.** can at the same time naturally increase cell energy and effect the dynamic balance in the body (energy balance)

### When does one take TX | IO?

For physical, mental and nerve relaxation, especially for problems with insomnia caused by mental and physical exhaustion (stress – exhaustion – inability to „switch off“).

**Recommendation for intake:** Put 1 – 2 Lozenges under the tongue until dissolved. Lozenges dissolve fast.

**Important for Diabetics:** 1 Lozenge contains 0,01 BE



All rights owned by GNP ASSOCIATION INC.